

UN DÉBUT DE SAISON TRÈS PROMETTEUR POUR LES ARCHERS DU SOLEIL



Très bon début de saison pour les Archers du Soleil.

Le club a déjà organisé 2 compétitions salle Soubrier de Frontignan, avec une participation massive. La dernière en date a eu lieu les 30 novembre et 1 décembre.

Ce sont 10 équipes et 106 archers qui se sont inscrits à cette compétition qui comptait pour la 1ère manche du critérium régional par équipe.

Les équipes du club se sont classées 2ème en arc à poulies et 3ème en arc classique.

A titre individuel 15 archers sont montés sur le podium, notamment les jeunes qui sont toujours au mieux de leur forme et à ce jour quatre d'entre eux sont potentiellement sélectionnables pour les prochains championnats de France.

Mais la saison n'est pas terminée et tous les archers s'entraînent avec détermination. De plus le club organisera, en juin à Frontignan, la deuxième manche de la Division Régionale Jeunes (DRJ) en tir extérieur. Une importante mobilisation est à prévoir et le spectacle sera très certainement au rendez-vous.